

Feld/Glaser gewinnen Weltranglistenturnier in Holland

Neunkirchen/Schwalbach. Heide Feld und Michael Glaser haben vor einer Woche das ISDF-Weltranglistenturnier der Senioren II S Standard in Zevenbergen in den Niederlanden gewonnen. Das Ehepaar, das in Schwalbach wohnt und für den Verein Dance-Point Neunkirchen startet, setzte sich dort gegen 30 Konkurrenzpaare durch und gewann alle fünf Tänze.

Mit diesem Erfolg festigten Glaser/Feld auch ihren Platz unter den Top 20. In der aktuellen Weltrangliste, in der knapp 780 Paare geführt werden, belegen die Saarländer Platz 19 und sind damit viertbestes deutsches Paar. *om*

www.dancepoint-nk.de



Beim Turnier in den Niederlanden waren Heide Feld und Michael Glaser nicht zu schlagen. FOTO: OM